

北杜市スポーツ協会

2025. 5. 25

# 明野支部だより 第2号

## 第3回地区対抗ゴルフ 団体は浅尾 個人は五味和博さんが優勝

5月2日（金）に8地区から36名の選手の参加をえて、第3回明野地区対抗ゴルフ大会が丘の公園清里コースで開催されました。当日は天候が悪く、前半は小雨でしたが後半は本降りとなり、大変な状況の中でのプレーとなりました。

団体戦は各地区4人のグロスの合計で順位を決める形式で行いました。その結果、優勝は363ストロークで浅尾、2位は浅尾新田、3位は北富チームとなりました。

また個人戦は新ペリア方式（実際の打数からハンディキャップ数を引く）で実施し、優勝は五味和博さん（浅尾）、2位は清水 司さん（交流）、3位丸茂 正（北富）、4位長田憲一さん（浅尾新田）、5位は清水一明さん（浅尾）という結果でした。

また個人戦グロスの部（実際の打数）では1位遠雄冬さん87、2位橋本康正さん88、3位篠原泰斗さん90でした。

今回も各地区に世話ををお願いして、体育推進員と共に選手選出にあたってもらいました。大型連休中とはいえ、平日であり選手選出に苦労もあったかと思います。ありがとうございました。次回はもう少し参加人数が増えるような大会にしたいと考えていきたいと思います。



「ハンディが多くついたのでこのような成績になりました。同じ組の方々にも恵まれました。次回も頑張ります。」

「悪天候中のプレーで、他の人たちが思うようなスコアが出ないだけで、私がベスグロとは驚きました。」

## 明野支部専門部の紹介

今回から今支部にある専門部について理解を深めてもらうために、各部長さんに専門部の紹介してもらうことにしました。今回はゴルフ部、軟式野球部、柔道部、水泳部です。これが契機になり、少しでも部員増加につながればうれしく思います。質問などがありましたら、専門部長に連絡をしてみて下さい。

## ゴルフ部

他の専門部と異なり、明確な部員は存在しません。役員2人が町民対象のゴルフ大会等を企画したり、北杜市ゴルフ連盟の活動に協力したりしています。

まず支部においては、毎年5月ごろの地区対抗（本支部の11地区チーム）のゴルフ大会と本年は10月実施予定の町民ゴルフ大会があります。町民の多くが参加しやすいように、実施する日、安い料金でプレーが出来るように取り組んでいます。

連盟の大会としては、一つは6月20日実施の北杜市体育祭りゴルフ競技の部があります。これは各町対抗で4人の一般の部と3人の60歳以上のシニアの部計7人で1チームを構成します。その内5人によるグロストータルで順位を決定します。毎年参加していますが、なかなか上位へ入るのがむずかしいのが現状です。

もう一つは10月実施の北杜市民親睦ゴルフ交流会です。これは参加制限がなく、誰でも気軽に参加できる交流会です。申し込んだ仲間と同組でプレーすることが出来ます。豪華な賞品も多数用意されています。

以前から感じていることですが、60歳以上のシニアの方の参加者は多いのですが60歳以下の方、女性の方の参加が少ないことが悩みです。プレーの経験のある方も結構いるかと思いますが、仕事の関係、料金が安い普通日に実施することも影響しているかもしれません。たまには休日実施も考えたいと思っています。今後参加をしようとする際には、周りの方々に声をかけていただくと有り難く思います。スコアはともかく、一日自然の中でプレーをして爽快な気分を味わってほしいと思っています。

## 軟式野球部

明野村体育協会発足以来多くの先輩の方々が所属され、予選会を勝ち抜き県大会へも何回も出場した軟式野球部ですが、現代はスポーツ種目が多く存在し、スポーツの多様化が進む中、明野中学校にも野球部がなくなり、相対的に野球人口が少なくなってきた状況の中で、本支部の軟式野球部もここ数年休部状態でしたが、令和5年秋から活動を再開しました。

しかし部員の仕事の都合で昨年度は3試合だけの出場となってしまいました。非常に残念な思いをしてきました。技能のレベルは問いません。数多くの試合をしながら経験を積むことで技能は向上していきます。

今一緒に野球ができる仲間を募っています。現在いる部員に試合の機会を多く与えるためにも、興味関心のある方は、是非入部を検討して下さい。練習は毎月第2、第4日曜日の午前9時から行っています。気軽に練習に参加して下さい。明るく、温厚で楽しい部員たちと一緒に練習しさわやかな汗を流しましょう。

年間の試合は北杜市野球専門部主催の試合として北杜市体育祭り軟式野球の部（6月）と北杜市長杯軟式野球大会（10月）があります。

また山梨県野球連盟北杜支部主催の試合として、高松宮賜杯、天皇賜杯、県市町村野球大会北杜市予選など6試合が予定されています。全て日曜日の実施です。

野球というスポーツを次の世代にも継承させるためにも、活動していきたいと思っています。是非ご理解とご協力を願っています。